
 
Auf Nachfrage teilt Herr 1. Stadtrat Hillgruber mit, dass intern schon nach dem Handlungs-
leitfaden verfahren würde. Dieser solle dazu beitragen, eine Beteiligung von Kindern und 
Jugendlichen zu gewährleisten, wenn Vorhaben deren Interessen berühren. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


